

DIRIGENTES DE SALUD CONOCEN AVANCE DEL HOSPITAL DE ALTO HOSPICIO

05 de diciembre de 2019

[Twittear](#)



Dar a conocer los avances de la construcción del Hospital de Alto Hospicio a los dirigentes vecinales y consejos consultivos del sector salud fue el objetivo de la visita que organizó a esta obra el Servicio de Salud Iquique en conjunto con la seremi de Salud.

Durante la actividad, en la que también participó el alcalde de Alto Hospicio Patricio Ferreira junto a dirigentes de esa comuna, los asistentes pudieron saber detalles de los que será el futuro recinto asistencial que tiene fecha de término de obra para el mes de octubre del año 2021.

La presidenta de la agrupación social por un Boro Libre de Contaminación y dirigente del sector salud de Alto Hospicio, Ester Cisternas, destacó que es importante que como representantes de la comunidad organizada puedan ser parte de este tipo de iniciativas en la que pudieron constatar en terreno el avance de los trabajos en una de las infraestructuras más grande de la Región de Tarapacá que ya lleva un 28% de avance. “Nos explicaron que este avance está por sobre el esperado a la fecha”.

Para el integrante del Consejo de Salud de Tarapacá, Jesús, Mesías, lo más importante de la visita es comprobar que la comuna y la Región de Tarapacá contarán con un nuevo hospital para sus habitantes. “También hay que felicitar a todas las personas que han

trabajado en este proyecto, porque la verdad es que ha sido muy difícil sacarlo y hoy lo estamos viendo como una realidad”.

El seremi de Salud, Manuel Fernández, dijo que lo más importante de esta actividad es que los dirigentes pudieron verificar el avance de lo que calificó la obra más importante de la Región de Tarapacá que entregará atención a cerca de 150 mil personas en 48 mil metros cuadrados.}

Su preocupación por incorporar a trabajadores de la ciudad en la construcción del centro de salud manifestó el alcalde de Alto Hospicio, Patricio Ferreira, quien aclaró que su objetivo no es discriminar a quienes sean de otras ciudades o extranjeros, pero aclaró que es importante privilegiar mano de obra local.

El director del Servicio de Salud Iquique, Jorge Galleguillos, aseveró que lo más importante es dar la posibilidad a los dirigentes que despejen sus dudas y vean el trabajo que se desarrolla para que la comuna de Alto Hospicio cuente con un hospital. Galleguillos agradeció a los representantes de la comunidad que fueron parte de esta visita.